

undefined - jeudi 14 septembre 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Route du col de la Chaudière et de Chastel Arnaud, les travaux se poursuivent



Ces travaux commencés fin août, devraient être terminés à la fin septembre.

Depuis maintenant un peu plus de 15 jours des travaux se déroulent au croisement de la route du col de la Chaudière et route de Chastel Arnaud. Des travaux visant à rehausser le parapet et rajouter une longueur de mur sur près de 200 mètres pour un parapet aux normes, cela pour sécuriser la route pour les véhicules. Des travaux aussi pour consolider le grand mur de soutènement au niveau du croisement où apparaissaient des dégâts importants, on voit déjà apparaître un mur en pierre de taille ce qui, en plus de sécuriser, enjolive le bord de route. Le montant des travaux s'élève à 120 000 €.